

## Los estudiantes universitarios se hacen respetar en gran marcha

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Viernes, 24 de Febrero de 2017 03:59

---

{gallery}2017.feb.23-uprmarcha{/gallery}

El jueves, 23 de febrero de 2017, la juventud de los recintos de la Universidad de Puerto Rico, junto al profesorado y pueblo, tomó las calles de San Juan para expresar su repudio a la nefasta Junta de Control Fiscal y a sus planes para saquear a la Universidad. Fotos: Víctor Birriel / MINH